

Dr. Anthony J. Tomasino, Judaísmo antes de Jesús,

Sesión 9, Templo, Sinagoga y Sanedrín

© 2024 Tony Tomasino y Ted Hildebrandt

Este es el Dr. Anthony Tomasino y su enseñanza sobre el judaísmo antes de Jesús. Esta es la sesión 9, Templo, Sinagoga y Sanedrín.

Entonces, este parece un buen momento para hacer una pausa y echar un vistazo a algunas de las instituciones que fueron muy prominentes durante esta época de la historia judía, instituciones que fueron afectadas e influenciadas de varias maneras por la llegada de los griegos, algunas de que puede haber sido directamente atribuido a los griegos. Y algunas de estas cosas han sido, nuevamente, un poco controvertidas debido a las diferentes teorías sobre los orígenes de algunas de estas instituciones. Pero vamos a comenzar con el templo, la sinagoga y el Sanedrín y de dónde vinieron, cómo adquirieron prominencia durante este tiempo y los roles que seguirán desempeñando en el futuro del judaísmo en esta era y la eras más allá de eso.

Entonces, hablemos primero del templo. Sabemos que la Biblia nos dice que el templo fue hecho esencialmente para reemplazar el tabernáculo. El tabernáculo fue construido siguiendo las instrucciones dadas por Dios a Moisés.

El Tabernáculo estaba destinado a ser un lugar donde se albergaría el Arca de la Alianza. El Arca del Pacto era el símbolo de la presencia de Dios entre su pueblo, y Dios bajaría y se encontraría con su pueblo en esa Arca del Pacto. Era una estructura temporal.

Fue diseñado para que pudieras enrollarlo y llevarlo contigo. Y así, durante algún tiempo después de que el pueblo de Israel se hubo asentado en la Tierra Prometida, continuaron adorando en el tabernáculo, así como en varios otros lugares locales. El Templo de Salomón fue construido para ocupar el lugar del tabernáculo como hogar del Arca de la Alianza y como lugar principal donde moraría la presencia de Dios.

Esto sucede porque después de que David se convierte en rey, vive en su hermosa casa, mira y ve el Tabernáculo allí. Y se queja con el profeta Natán, le dice, aquí estoy viviendo en esta casa grande, sólida y hermosa, y el Arca de Dios está viviendo en una tienda. Y entonces Nathan dice, bueno, haz lo que quieras, hombre, porque Dios está contigo.

Y entonces, David había hecho planes para construir un templo, pero Dios dijo, no, no serás tú, David. Tu hijo construirá el templo después de ti. Él me construirá una casa.

Y hay un pequeño juego de palabras maravilloso acerca de construir una casa porque Dios dice algo como, tú quieres construir una casa para mí, pero yo voy a construir una casa para ti. Te voy a dar un hijo, y después de ti, él podrá construir este templo, y eso es precisamente lo que hace Salomón. Así que fue construido en el año 921 a. C., más o menos unos años.

Curiosamente, el Tabernáculo fue construido según diseños dados por Dios, pero el templo de Salomón fue construido por artesanos fenicios y fue construido de manera muy similar al estilo de los templos en Fenicia, lo cual es un poco desconcertante si lo piensas. El rey Josías lo estableció como el único lugar apropiado para el sacrificio. Ahora, el libro de Deuteronomio habla de cómo Dios pondría su nombre en un lugar, el lugar que él elegiría, y que ese sería donde su pueblo lo adoraría.

Bueno, por supuesto, la gente había construido lugares altos por toda la tierra, varios santuarios locales donde adoraban al Señor, y sin embargo, cuando Josías hizo sus reformas, derribó todos esos santuarios locales y dijo, de ahora en adelante, solo sacrificarás en Jerusalén en este templo. Parte de la razón para hacer esto, por supuesto, es porque no sabías lo que hacía la gente en la ladera, por lo que no sabías a quién adoraban. Al hacerlo en el templo, reuniste a todo el pueblo y lo pusiste todo bajo la atenta mirada del sumo sacerdote.

Ahora bien, esto también tiene sus desventajas, porque el hecho es que muchos sacerdotes que anteriormente habían desempeñado trabajos cómodos en algunos de estos santuarios locales ahora se encontraron desempleados o empleados solo parte del tiempo, y también la gran pregunta de: bueno, ¿qué pasa si el templo es destruido o algo así sucede? Por supuesto, nada de eso podría suceder jamás, ¿verdad? Pero esta idea de que habría un templo y que un templo estaría ubicado en Jerusalén fue fuertemente inculcada en la conciencia nacional, lo que hace que sea un poco irónico que leamos sobre otros templos que existieron en este período intertestamentario. Ya hablamos del de allá abajo en Egipto, en Elefantina. Estaba situado de tal manera que su puerta daba hacia Jerusalén.

También había uno en la región de Transjordania, y allí había otro templo. Éste también estaba situado de tal manera que su puerta daba hacia Jerusalén. Pero en cada uno de estos templos aparentemente estaban prohibidos los sacrificios de animales.

Se consideraba una práctica que no podía permitirse en esos lugares de culto. Sólo en Jerusalén se permitía a los judíos sacrificar animales para el sacrificio. Entonces, este Templo de Salomón fue destruido en el año 587 a.C. y luego fue reemplazado por el Segundo Templo.

Esta es la interpretación de un artista de cómo creen que podría haber sido el Segundo Templo. Seamos honestos: nadie sabe cómo era el Segundo Templo.

Estamos adivinando, ¿de acuerdo? Sabemos que cuando se construyó por primera vez, no era nada especial. Aparentemente fue construido siguiendo el mismo patrón general que el Templo de Salomón. Pero había un número limitado de patrones que se utilizaban en los templos de aquella época.

Esto es lo que llamamos el estilo de templo de eje directo, donde tienes un eje que va recto hacia el centro. Pero en cualquier caso, el Segundo Templo siguió siendo el único lugar legítimo para la realización de los sacrificios de animales. Sin duda, con el paso de los años, este edificio fue elaborado extensamente.

Y cuando llegamos a los asmoneos, sin duda, era una estructura mucho más grandiosa de lo que era en los días en que se construyó por primera vez. Así, además de servir como lugar de culto, el templo, y en particular el Segundo Templo, se convirtió en un lugar central de reunión para los judíos. Pero hay algo en lo que no solemos pensar: el hecho de que este lugar también era una fortaleza.

Notarás que hablamos de los sacerdotes que se refugian dentro de los muros del templo. Estos muros eran gruesos. Fueron reforzados y diseñados para hacer este lugar prácticamente inexpugnable.

Entonces, cuando el sumo sacerdote u otras personas se encontraban en circunstancias extremas, muchas veces se refugiaban dentro del templo mismo. Cerrarían las puertas, pondrían trancas en las puertas, y podrían aguantar allí durante bastante tiempo mientras se llevarían a cabo los asedios. También sirvió como sistema bancario, porque los mecenas ricos depositaban mucho dinero en el templo.

Nuevamente, en el período del Segundo Templo, este era el único lugar donde se permitía realizar sacrificios de animales. Ahora piensa en esto. Los judíos ahora están esparcidos por todo el mundo mediterráneo.

Hay ciertos sacrificios que los judíos prácticamente tienen que hacer. Y así, muchas veces para ciertos sacrificios de peregrinos, los judíos viajaban a Jerusalén. A veces traían consigo a sus animales.

Lo más probable es que compraran los animales cuando llegaran a Jerusalén y esos animales los ofrecieran para sacrificio. Y éste, por supuesto, era un sistema abierto a todo tipo de abusos. Esto lo vemos ilustrado en ese pequeño incidente que sucede en el ministerio de Jesús cuando tiene que expulsar del templo a los cambistas que estaban cambiando monedas de los gobiernos locales por una moneda que solo podía usarse en el templo y luego vendiendo animales que eran. Se consideraban los únicos animales adecuados que podían utilizarse para el sacrificio.

Ahora un templo más, el Templo de Herodes el Grande. Y vamos a hablar de Herodes el Grande en un par de conferencias aquí. Pero el Templo de Herodes el Grande fue una empresa enorme.

Herodes era un hombre que creía que un rey realmente grande necesitaba un templo realmente grande. Sabía que Augusto había construido muchos templos en Roma, por lo que quería un templo realmente grandioso. De hecho, estaba haciendo algo para competir con Augustus.

Quería hacer un templo aún más grandioso que cualquier cosa que Augusto hubiera construido. Para poder hacer un edificio que estuviera a la altura de sus ambiciones, tuvo que literalmente nivelar la cima del monte del templo y construirlo con piedra, piedra triturada, para poder acomodar este templo que iba a ser. edificio. Procedió a construir su nuevo templo alrededor del templo antiguo, lo desarmó y lo sacó por las puertas.

Pero hablaremos más sobre el templo de Herodes cuando hablemos de su reinado. Pero por ahora, reconoce que fue una de las grandes maravillas del mundo antiguo. El año 19 a.C. es cuando se iniciaron las obras, y se construyó, como digo, alrededor del templo existente.

Entonces, hablemos del significado religioso del templo, porque, por supuesto, es muy importante. El templo es un lugar donde la presencia de Dios descendería y habitaría entre su pueblo. La Shekinah, la presencia del Señor y su espíritu se manifestaría allí en ese sitio.

Éste, por supuesto, es el lugar donde realizan todos sus sacrificios de animales. Y para los judíos de aquella época no había otro lugar donde pudieran realizar sacrificios de animales. Es algo interesante que después de la destrucción del templo, por un tiempo, hubo dificultades con los judíos tratando de descubrir cómo iban a acomodar el sistema de sacrificios.

Algunos judíos decidieron que ya no necesitaban sacrificios. Otros judíos decidieron que se podían realizar sacrificios de animales en otros lugares. Y entonces hay cierto desacuerdo al respecto.

Cuando vivía en Chicago, hubo una controversia debido a que la comunidad judía ultraortodoxa estaba haciendo algunos sacrificios de gallinas en el lado norte de Chicago. Y la gente de derechos de los animales estaba muy, muy ofendida por las cosas que estaban pasando allí. El ritual de Yom Kipur, ya saben, este ritual que se realiza una vez al año, que elimina la culpa colectiva del pueblo judío.

El único lugar donde se podía realizar era en el templo. Los judíos vendrían de todas partes del mundo para ir al templo a ofrecer sus sacrificios, a ofrecer sus oraciones, a

presentarse ante su Dios. Quienquiera que controlara el templo en gran medida podría marcar la pauta para el judaísmo.

Esto se convierte en un aspecto controvertido del culto judío en esta época. Muchos de los sumos sacerdotes eran miembros de la secta saducea, de la que hablaremos más adelante. Muchos judíos consideraban ilegítimas las actividades de los saduceos en el templo.

Y así, más tarde oiremos hablar de sectas judías que negaban la legitimidad del templo y sus rituales. Entonces, había división entre los judíos acerca de cuánta autoridad podían colocar en el templo y su liderazgo. Entonces, la importancia civil del templo es, por supuesto, un centro financiero.

Allí se depositó mucha riqueza para su custodia. También es el lugar donde se concentran los sacerdotes. Los sacerdotes a menudo actuaban como magistrados locales.

Muchas decisiones se tomaron en los terrenos del templo. Estaba vinculado, por supuesto, al poder del sumo sacerdote. Y como ya mencioné, muchos de estos sumos sacerdotes eran del partido saduceo, lo que significaba que gran parte del poder de los saduceos estaba vinculado a su control del templo.

Ahora hablemos un poco de esos sacerdotes aquí. Según la Biblia, el sacerdocio es un oficio hereditario. Todos los sacerdotes son descendientes de Aarón.

Ahora bien, ésta es una pequeña parte interesante de la ciencia moderna que también apoya la tradición antigua. Y, ya sabes, incluso hoy en día, la mayoría de los judíos pueden decirte si son descendientes de Aarón y los sacerdotes o si no lo son. Ya sean israelíes o Kohens.

Kohens de los Kohanim, de los sumos sacerdotes o familias sacerdotales. Bueno, se realizó un gran estudio genealógico sobre los judíos que afirmaban ser del linaje sacerdotal. Sorprendentemente, los datos genealógicos encontraron que existe una probabilidad muy alta de que todas las personas que son Kohanim, descendientes del sumo sacerdocio, desciendan de un solo individuo.

Notable. Los sacerdotes, por supuesto, eran apoyados principalmente por el templo. En los tiempos del Antiguo Testamento, era casi exclusivamente.

Pero a medida que pasó el tiempo y hubo más y más sacerdotes, se volvió cada vez más difícil para el sacerdote ser sustentado estrictamente a través de las ofrendas hechas en el templo. Y muchos de los sacerdotes tenían trabajos secundarios. Cuando llegamos al período intertestamentario, el sacerdocio estaba dividido en 12 grupos que llamamos cursos.

Los cursos se fijaron en un horario para que cada curso o tres cursos vinieran a Jerusalén para cumplir con sus deberes. Y luego, cuando cumplieran con sus deberes, terminarían el servicio de su curso, regresarían a casa nuevamente. A menudo, para los sacrificios diarios, por ejemplo, elegían por sorteo quién realizaría esos sacrificios diarios.

Y recordamos en la historia del nacimiento de Jesús que Zacarías, el padre de Juan Bautista, había sido elegido por sorteo para servir como sacerdote. Fue allí donde se le anunció, mientras servía como sacerdote, que sería el padre de Juan el Bautista. Así que ganar ese lote fue algo muy importante porque, por supuesto, las personas que sirvieron como sacerdotes y hicieron esos sacrificios se quedaron con una parte de los sacrificios.

Lo habitual era que la carne de los sacrificios se dividiera entre todos los sacerdotes que servían y que formaban parte del plato. Pero, en varias ocasiones, hubo controversias cuando diferentes sacerdotes engañaban a otros sacerdotes en sus porciones asignadas. Esto se convirtió en un tema importante en el momento de la Gran Revuelta en el año 70 d.C. contra los romanos.

Encontramos que algunos de los sacerdotes en realidad morían de hambre y se les negaba la porción que les correspondía como sirvientes en el templo. Entonces, el sumo sacerdote. Ahora bien, éste, por supuesto, era un papel especial porque tenía responsabilidades religiosas.

Supuestamente era uno de los hijos mayores de Aarón. Pero a medida que pasaron las generaciones, surgieron posibilidades de controversias sobre quién iba a ser el sumo sacerdote. Pero tiene la responsabilidad religiosa de realizar el ritual del Día de la Expiación.

Sólo el sumo sacerdote podía hacer eso. Él es el intermediario entre el pueblo y Dios. Ya sabes, él representa al pueblo ante Dios.

Se podría decir que el rey representaba a Dios ante el pueblo. El sacerdote representaba al pueblo ante Dios. También tenía responsabilidades cívicas.

Y a menudo hemos visto cómo sirvió como gobernador o representante de los judíos ante sus señores extranjeros. En ocasiones, los otros reyes lo hacían y los reyes extranjeros nombraban gobernadores. La mayor parte del tiempo, parece que el sumo sacerdote desempeñaba ese papel.

Él era responsable del pago de los impuestos a los señores extranjeros, lo que no podrías imaginar que lo habría hecho realmente popular en algunos aspectos. Pero, ya sabes, la gente se dio cuenta de que va con el trabajo. ¿Qué puedes hacer,

verdad? También sirvió como jefe del Sanedrín, del cual hablaré aquí dentro de un par de minutos.

Las responsabilidades del sumo sacerdote cambiaron a lo largo del período intertestamentario. En realidad, había sido una figura política importante desde la época de Aarón debido al hecho de que el sumo sacerdote era la persona que a menudo participaba en la unción de los reyes. Ahora, los profetas también hacían eso, por supuesto, pero los sacerdotes generalmente también eran como los partidarios de los reyes.

Entonces, hay muchas cuestiones políticas relacionadas con ser sumo sacerdote. En la época del Imperio Persa, vemos que el papel del sumo sacerdote había cambiado un poco. En lugar de ser simplemente un líder religioso, un tipo que hace cosas de tipo ritual, en ese momento se esperaba que los sacerdotes fueran maestros.

Ahora, si lees anteriormente el Antiguo Testamento, nunca verás a estos sumos sacerdotes u otros sacerdotes enseñando tanto. Pero en el Libro de Malaquías, los problemas que están experimentando los judíos se atribuyen a los sacerdotes. Y esencialmente lo que dice Malaquías es que ustedes no están enseñando aquí mismo.

No estás dirigiendo a la gente adecuadamente. De la boca de los sacerdotes, el pueblo debería buscar sabiduría, pero no la encontraba. Y así, el Libro de Malaquías relata gran parte del dolor que la gente estaba experimentando en ese momento.

Aparentemente, lo que estaba ocurriendo en la tierra era algún tipo de hambruna. Y la gente se preguntaba, ¿por qué Dios está tan enojado con nosotros? Y Malaquías el profeta dice, es porque ustedes no están haciendo lo que Dios dice. Estás engañando a Dios.

No estás ofreciendo los sacrificios adecuados. No se están tratando unos a otros correctamente. Y todo es culpa del sacerdote porque no te están enseñando lo que debes hacer.

Por lo tanto, el papel de enseñanza en el último período del tiempo intertestamentario ha sido asumido ahora por los escribas. Y los escribas son una especie de nueva faceta de la vida. No se lee sobre los escribas en el Antiguo Testamento.

Leemos mucho sobre los escribas en el Nuevo Testamento, por supuesto, como enemigos de Jesús en su mayor parte. Pero el Libro de Ben Sira está en apócrifos. Esto fue escrito alrededor del año 200 a.C.

Ben Sira habla de la gloria del sumo sacerdote. Habla de cómo lo describe vestido con sus túnicas reales y realizando los rituales, etc. Pero no habla del sumo sacerdote como maestro.

Más bien, ese parece ser el papel de los escribas de su época. Entonces, estas eran personas claramente versadas en la ley, personas que entendían las tradiciones religiosas y personas que, bueno, ya sabes, los escribas son un grupo un tanto extraño. Se ha especulado mucho sobre su procedencia.

Y la mayoría de la gente cree que provienen del tipo de clases alfabetizadas que se dedicaban a copiar los textos y demás. Con el tiempo, de ser personas que copiaban textos, se convirtieron en personas que leían los textos que copiaban y aprendían sobre estas leyes, etc. Entonces, hacia el año 200 a. C., parece que algunas de esas responsabilidades docentes se habían quitado de los hombros de los sacerdotes y, más bien, se habían trasladado a los hombros de los escribas.

Cuando los asmoneos se convirtieron en sumos sacerdotes y líderes civiles, esto aumentó un poco el prestigio del cargo. Quiero decir, ya habían estado actuando como una especie de líderes de la comunidad judía, pero no con el tipo de actuación con independencia, no con el tipo de autoridad con la que los asmoneos podían operar. Los asmoneos, por supuesto, habían liberado a la nación del poder de los griegos.

Y ahora, estas personas sirven como sumos sacerdotes, básicamente héroes de guerra, ¿verdad? Tienes héroes de guerra que sirven como sumos sacerdotes. Eso mejora, en general, el estatus de la oficina. Sin embargo, un poco más adelante todo eso cambiará.

Cuando un hombre llamado Herodes se convierte en rey de los judíos, Herodes, siendo un hombre ferozmente celoso, destripa el sumo sacerdocio de cualquier autoridad y poder civil. Entonces, de arriba a abajo, de ida y vuelta, el oficio del sumo sacerdocio es como una papa caliente política en Judea desde los tiempos de Aarón hasta, bueno, tiempos mucho más posteriores. Entonces, bajo los gobernadores romanos después de los días de Herodes, los romanos muchas veces estaban dispuestos a no intervenir en la administración de Judea y Jerusalén, en particular.

Y así, los sumos sacerdotes se encontraron una vez más liderando al pueblo y básicamente simplemente asegurándose de que mantuvieran la paz y de que se pagaran los impuestos. Ahora, hablemos un poco de la sinagoga. Una vez más, si lees el Antiguo Testamento, no verás nada sobre la sinagoga porque las sinagogas no existían en los tiempos del Antiguo Testamento.

Se ha especulado sobre cuándo aparecieron. Una de las teorías populares ha sido que aparecieron por primera vez durante el exilio babilónico. Cuando el pueblo vivía

en Babilonia, comenzaron a reunirse para estudiar sus tradiciones y animarse unos a otros en la fe de sus padres.

Que tiene sentido. Parece razonable. Pero no hay evidencia de que esto haya sucedido.

No sabemos cómo lograron preservar su identidad allí. Pero aparentemente no fue en asambleas como las sinagogas. Y la evidencia, la primera evidencia que tenemos de las sinagogas, en realidad proviene bastante después del exilio babilónico.

Entonces, la sinagoga es un lugar donde los judíos se reúnen para estudiar la Biblia y orar. No realizan sacrificios en la sinagoga. No realizan muchos de los rituales más importantes.

Esas cosas suceden en el templo. Entonces, la sinagoga tiene una serie de responsabilidades para construir comunidad. Como ya he mencionado, no creo que tenga mucho mérito la idea de que estos se originaron durante el exilio babilónico.

Lo que podemos ver es que las primeras evidencias de la existencia de sinagogas parecen mostrar que hubo mucha influencia griega en su formación. La evidencia arqueológica más antigua que tenemos de la existencia de sinagogas data aproximadamente del año 200 a.C. Y es esta placa de aquí la que aparentemente es una placa que registra la dedicación del edificio como lo que llamaban en ese momento una casa de oración en Egipto.

Pero la palabra sinagoga es griega. Significa que se puede llevar a cabo juntos o, a veces, la gente lo llama, yo diría simplemente sentarse juntos o algo así. Pero la idea, bien conducida en conjunto, realmente sería la mejor manera de traducir esto.

Pero la idea es que todas estas personas se están reuniendo y reuniéndose. Y se reúnen de una manera que parece muy griega. Si lo analizas bien, tienen una organización democrática.

Eligen a sus líderes, ya sabes, los líderes son hombres. Por supuesto, siempre son los hombres, ¿verdad? Y puedes elegir a los hombres que serán como el capitán de la sinagoga y los demás oficiales que desempeñarán diversos roles en la sinagoga. No tienes ningún ministro o rabino oficiando en este período.

Sabes, hoy en día parece que las sinagogas se parecen mucho a las iglesias excepto a las judías, ya sabes, porque tienes un rabino que gana un buen salario y así es como se mantiene. Y todos se reúnen el sábado y aprenden, adoran y hacen todo ese tipo de cosas. Pero en estos días no había ningún ministro.

No había ningún rabino oficiando. Los rabinos de aquella época eran simplemente maestros itinerantes. Y ese título de rabino en realidad aparece por primera vez en el Nuevo Testamento.

De todos modos, cualquier varón adulto puede leer o hablar en la sinagoga. Entonces, aquí no hay requisitos de haber asistido a una escuela rabínica. No hay requisitos de que tengas una determinada riqueza o un determinado nivel de posición social.

Cualquier judío varón adulto puede hablar en la sinagoga. Tienes un gran espíritu de debate que se lleva a cabo aquí. Al igual que entre los griegos, entre los filósofos griegos leían el texto y luego se sentaban y hablaban sobre el texto.

Se pelearían por el texto. Discutirían sobre los textos. Y muy similar nuevamente al estilo griego de las cosas que verías suceder en, digamos, las academias en Atenas o algo por el estilo.

Desde el punto de vista arquitectónico, se trata de una especie de reconstrucción de una sinagoga muy elaborada. La mayoría de ellos no eran tan elaborados. Pero a menudo, había un nicho donde se guardaban los pergaminos si los tuvieran.

Los balcones a menudo se utilizaban para los observadores. Esos observadores podrían ser mujeres o podrían ser gentiles, los temerosos de Dios, como se les conocerá un poco más adelante. Pero en el piso principal, por supuesto, ahí es donde estaban ubicados los hombres judíos.

Algunas sinagogas, incluso bastante temprano en todo este período, admitirían mujeres entre ellas, particularmente en algunas de las sociedades más igualitarias. Pero en su mayor parte, aquí estamos hablando de hombres. Las sinagogas eran un centro social.

Preservaron la identidad judía, particularmente fuera de Judea. Entonces, no tienes todos estos artefactos de los que he hablado antes, todos a tu alrededor, diciéndote que eres judío. No tienes el templo ahí en medio de tu ciudad.

No tienes todas estas cosas que te recuerdan tu identidad judía. Pero tienes este lugar donde todo tu pueblo puede reunirse y reunirse en torno a las leyes de Moisés y reafirmar su compromiso con quiénes son y su identidad como pueblo judío. Lugar de aprendizaje religioso, por supuesto.

Formación en las leyes. Y las sinagogas eran claramente lugares donde se leían las Escrituras. Realmente había una especie de orden relativamente establecido sobre cómo se llevaría a cabo el servicio de la sinagoga.

Y el orden variaba de un lugar a otro. Pero una de las condiciones era que si había un sacerdote presente entre el número, entonces el servicio de la sinagoga terminaría con una bendición. Si no había ningún sacerdote presente, entonces no podían dar la bendición.

Un pequeño punto interesante aquí. Pero aquí se trata principalmente del aprendizaje. Ya sabes, de vez en cuando cantaban canciones.

No hay muchos coros de alabanza ni nada por el estilo. Pero en su mayor parte, se trata del debate, la lectura y la atención a las Escrituras. También hay centros de recogida y distribución de caridad.

Cada una de las sinagogas tenía sus palcos en las puertas donde la gente entraba y hacía sus depósitos para la caridad. Luego, se distribuiría desde la sinagoga a los necesitados. Lo último de lo que quiero hablar aquí es del Sanedrín.

El Sanedrín es otra institución del judaísmo. Algunas personas lo han señalado con el dedo y dicen: ah, aquí hay otra innovación griega. Bueno, el nombre es griego, una vez más, Sanedrín. Y esta vez estamos hablando de Sun- Drion sentados juntos.

Entonces, muchos estudiosos, como digo, han asumido que esto significa que esto es algo que surgió durante el período griego. Me parece que lo más probable es que se trate de una continuación de la antigua práctica de tener un consejo de ancianos en cada ciudad. El Sanedrín era un organismo gobernante local.

Podrían estar formados por 23 adultos en ciudades más pequeñas. Cada ciudad de cierto tamaño, según las reglas rabínicas, tendría un Sanedrín. Y entonces el Sanedrín de Jerusalén era conocido como el Gran Sanedrín.

Y ese fue el que hizo las grandes reglas y las grandes decisiones. El Sanedrín podía decidir las disputas religiosas o civiles. Como dije antes, un sacerdote normalmente también presidía los sanedrines en las ciudades.

Pero los sanedrines a menudo involucraban a una variedad de personas, generalmente los ancianos del pueblo. No está realmente claro qué requisitos se requerían para ser miembro del Sanedrín. Sabemos por textos rabínicos posteriores que decían que había que estar casado y tener más de 40 años, etc.

Pero no sabemos realmente hasta dónde se remonta todo ese asunto. Parece que en el período intertestamentario, e incluso probablemente en la época de Jesús, el Sanedrín estaba organizado de manera mucho más flexible que eso. Era más bien una especie de asociación voluntaria de los ancianos y los hombres adultos del pueblo que se reunían y tomaban decisiones sobre acontecimientos importantes en la vida de la comunidad.

Así que el Sanedrín probablemente también estuvo influenciado por ese espíritu griego de democracia y debate, aunque no en la misma medida que vemos en las sinagogas. Durante mucho tiempo, parece que las sinagogas fueron, por supuesto, principalmente un fenómeno de la diáspora. Existieron en las comunidades fuera de Judea y luego se extendieron hacia Judea.

Y entonces realmente se empaparon de ese espíritu del helenismo, que estaba tan presente en esas comunidades de la diáspora. El Sanedrín, por otra parte, parece de cosecha propia. Y podemos ver que esta organización va a jugar un papel muy importante en los acontecimientos por venir.

Una vez más, al igual que el sumo sacerdocio, vemos que el poder del Sanedrín sube y baja dependiendo de quién está al mando, quién toma las decisiones y mueve los hilos, por así decirlo. Pero durante la mayor parte del período del Segundo Templo, durante la mayor parte del período intertestamentario, el Sanedrín parece haber sido una institución secundaria a la institución del sumo sacerdocio, pero no obstante significativa, importante, por supuesto, para la cultura judía.

Este es el Dr. Anthony Tomasino y su enseñanza sobre el judaísmo antes de Jesús. Esta es la sesión 9, Templo, Sinagoga y Sanedrín.